

Meeting of the Connected Research Community « Inclusive Education »

Rencontre de la communauté de recherche connectée « Education inclusive »

Les 7 et 8 novembre à l'**INSPE de Gennevilliers**, nous avons le plaisir d'accueillir des chercheurs de trois universités de l'alliance Eutopia : Vrije Universiteit Brussel (VUB), Universitat Pompeu Fabra (UPF) et Université de Goteborg (GU).

Ces deux jours seront destinés à créer des liens au sein de l'alliance Eutopia et à monter un programme de recherche commun pour former des enseignants européens à une éducation inclusive.

La journée du 7 novembre est ouverte à toutes et à tous sur inscription.

Programme du 7 novembre

Matinée

9h30-12h30 : Créer des contacts pour des recherches Européennes au sein d'Eutopia

Ouverts aux chercheurs (doctorants, contractuels inclus), se fait sur **inscription, gratuite mais obligatoire**.

La première matinée de ces deux jours sera consacrée à tisser des liens avec les universités partenaires. Aussi nous invitons chaleureusement toutes les personnes qui le souhaitent à venir durant ce temps. Les chercheurs et les chercheuses en sciences de l'éducation et de la formation (en particulier en thèse) sont invitées à présenter leurs recherches (**y compris si le sujet n'a aucun lien avec l'inclusion**). Ce temps est conçu pour faciliter la mise en place de partenariats de recherches au sein d'Eutopia sous toutes ses formes (post doc, projets européens, etc.). Il est à noter que des doctorants viendront de la VUB dans cette perspective.

12h30-13h30 : déjeuner-réseautage sur inscription, priorité sera donnée aux personnes présentes le reste de la journée

Après-midi

13h30- 16h30 : visite de Gennevilliers grâce aux services de la mairie sur inscription, nombre de places limitées

Soirée :

17h-19h : Séminaire *Dispositif de formation des enseignants à une éducation inclusive à VUB* par **Pr Els Consuegra Vrije Universiteit Brussel**. La présentation sera faite en anglais avec un support francophone, Pr Els Consuegra parle français et anglais. Plus d'information et inscriptions via <https://ema.cyu.fr/seminaires-de-recherche/des-dispositifs-reflexifs-et-collaboratifs-pour-le-developpement-professionnel-des-enseignants>

Pour la journée, inscriptions en présentiel ici

<https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSeZJSce0Km9ZmsymcHbzWVHqNGTebE6jGD8te-3siNZzN5czA/viewform>

Meeting of the Connected Research Community « Inclusive Education »

Rencontre de la communauté de recherche connectée « Education inclusive »

The 7th and 8th of november in the **INSPE of Gennevilliers**, we will welcome researchers from 3 universities from the Eutopia alliance : Vrije Universiteit Brussel (VUB), Universitat Pompeu Fabra (UPF) et Université de Goteborg (GU).

These two days will aim at creating links within the Eutopia Alliance and to begin building a common research program to train european teachers towards an inclusive education.

The 7th of november is open to everyone upon registration.

Programme du 7 novembre

Morning

9h30-12h30 : Creating contacts for European research within the Eutopia alliance

Open to researchers (including PhD students and contract workers), **registration is free but mandatory.**

The first morning of these two days will be dedicated to create links with the partner universities. We warmly invite all those who have any interest to come during this time. Researchers in education and training sciences (especially PhD students) are invited to present their research (**even if the subject is not related to inclusion**). This time is designed to facilitate the establishment of research partnerships within Eutopia in all its forms (post doc, European projects, etc.). It is to be noted that PhD students will come from the VUB in this perspective.

12:30-13:30: networking lunch on registration

Afternoon

13h30- 15h30 : visit of the city of Gennevilliers thanks to the services of the city hall on registration, limited number of places

15h45 -16h30: Workshops in sub-groups depending on the number of participants (lifelong learning, extending a European community with a blog, post doc...)

For any event morning and afternoon, registration **here**

<https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSeZJSce0Km9ZmsymcHbzWVHqNGTebE6jGD8te-3siNZzN5czA/viewform>

Evening :

17h-19h : Seminar *Dispositions to train teachers for inclusive education in VUB* par **Pr Els Consuegra Vrije Universiteit Brussel**. The presentation will be in English with a visual support in French, Pf Els Consuegra speaks French and english. **More information and registration for the seminar** via <https://ema.cyu.fr/seminaires-de-recherche/des-dispositifs-reflexifs-et-collaboratifs-pour-le-developpement-professionnel-des-enseignants>